

Ilmu Manajemen Bencana Penting

YOGYAKARTA – Ilmu manajemen merupakan ilmu yang memiliki keterkaitan erat dengan pengembangan masyarakat. Ilmu manajemen juga sangat penting perannya dalam upaya penanganan bencana.

"Ilmu manajemen secara luas dapat memengaruhi penyelesaian dampungambil keputusan dari sebuah masalah di masyarakat. Upaya pengembangan masyarakat pun membawa pengaruh dalam penanganan bencana. Ilmu manajemen pun kita butuhkan dalam penanganan bencana," kata Dosen Management Science and Community Development Universitas Sains Islam Malaysia (USIM) Prof Zainal Abidin Mohamed, dalam International

cana banjir merupakan sebuah bencana yang tidak dapat diprediksi dan memiliki frekuensi yang berkelanjutan.

"Saya rasa pemerintah dan masyarakat harus siap dalam membentuk manajemen penanganan masyarakat dalam menangani bencana tersebut. Dengan begitu, setiap terjadi bencana banjir, semua pihak sudah lebih siap dan penanganan bisa segera bergerak," kata Abidin.

Menurut Abidin, salah satu kontribusi yang dapat dilakukan melalui pengembangan masyarakat saat terjadi bencana ialah dengan mempersiapkan beberapa pahal. Di antaranya, membentuk sebuah badan penanggulangan bencana yang dapat membantu

dalam penanganan bencana.

"Badan penanggulangan bencana sangat dibutuhkan dalam mengatasi masalah, baik saat bencana terjadi maupun setelah terjadinya bencana," kata Abidin. Dalam hal ini, kata Abidin, untuk memperbaiki sistem yang ada setelah terjadinya bencana, peran serta pemerintah dan masyarakat juga turut dibutuhkan dalam penanganan dan pen-gawasaannya.

Dalam kesempatan yang sama, Dosen Department of Management Tamkang University, Taiwan Prof Shu Hsien Liao mengatakan, ilmu manajemen dapat membantu pemerintah untuk menghasilkan sebuah kebijakan. Ilmu manajemen dalam pengembangan masyarakat juga

bertokus pada komponen pendidikan. "Secara luas, masyarakat diharapkan dapat meningkatkan kesempatan dalam mendapatkan sebuah pendidikan yang baru dalam bidang manajemen," kata Shu Hsien Liao.

Salah satunya, Shu menyebutkan, yaitu pendidikan pemanfaatan manajemen teknologi digital karena masih banyak juga masyarakat dunia yang masih minim akan informasi dan juga pendidikan tambahan terkait pemanfaatan teknologi digital. "Padahal teknologi digital sangat berperan dalam pengembangan ilmu manajemen agar masyarakat dapat berpartisipasi dan berperan aktif," tandas Shu.

● **ratih keswara**



(dari kiri ke kanan) Prof Shu Hsien Liao dari Department of Management Tamkang University, Taiwan; Ketua Panitia Management Science and Community Development Universitas Sains Islam Malaysia (USIM) dan Assoc Prof Dr Thaner Wat dari Khon Kaen University, di UMY, Kemarin.